



## Message de Mgr Matthieu Rougé Évêque de Nanterre pour les Hauts-de-Seine Nanterre, le 23 décembre 2021

Chers frères et sœurs du diocèse de Nanterre,

Voici que nous sommes sur le point de célébrer Noël dans un climat qui peut nous sembler lourd : la crise sanitaire et ses vagues successives n'en finit pas de nous inquiéter (même si nous sommes heureusement sortis de la contrainte des jauges de l'an dernier) ; l'Eglise traverse des bourrasques successives elles aussi, souvent ressenties comme gravement déstabilisantes.

Mais c'est précisément dans la nuit que surgissent la lumière et la paix de la Nativité. C'est un chemin d'humilité et de vérité que Jésus notre Sauveur ne cesse d'ouvrir à tous. Accueillons donc, et partageons, la Bonne Nouvelle de Noël avec confiance.

Notre journée diocésaine de la mission, « Kérygma », en octobre dernier, a renouvelé notre joie d'annoncer l'Évangile. Notre Colloque pastoral sur le salut, le 29 janvier prochain - je vous encourage à vous y inscrire dès maintenant -, nous aidera à percevoir la dynamique de transformation que le Christ vient susciter pour tous et pour chacun.

Les temps que nous vivons sont rudes mais du coup particulièrement favorables à l'accueil de l'invitation du Psaume 33 : « Goûtez et voyez comme est doux le Seigneur ». Que la douceur et la bonté du Seigneur soient notre force et notre paix : Joyeux Noël à tous !

+ *Matthieu Rougé*

✠ **Matthieu Rougé**  
Evêque de Nanterre